

## **Le Christ Roi de l'univers et Sainte Cécile. Dimanche 24 novembre 2024 année B.**

Ce matin avec joie, nous vivons cette célébration dans cette église de Notre Dame de la Nativité de Pont de Roide, avec la participation de l'Harmonie Fanfare.

Avec elle nous fêtons leur sainte patronne : Sainte Cécile martyre romaine des premiers siècles. Mais nous fêtons également avec l'Église le Christ Roi de l'Univers

Une solennité qui clôture l'année liturgique.

Car nous allons bientôt nous préparer à fêter Noël. La venue de Jésus Sauveur.

D'ailleurs les marchés de Noël commencent à prendre forme ici et là.

Nous célébrons donc la grandeur de notre Dieu en venant le prier, nous mettre à l'écoute de sa Parole comme lui-même le demande :

« Quiconque appartient à la vérité écoute ma voix ».

C'est ce que nous avons à vivre en Jésus, Celui qui se donne à nous, par sa Parole et par son Corps : Parole de Dieu écoutée et acclamée, Corps du Christ formé ensemble et consommé car nourriture qui nous donne de tenir dans la foi et l'espérance, en Celui qui nous dit : « Moi, je suis l'Alpha et l'Oméga » c'est à dire le début et la fin.

Avec Dieu tout commence, en Lui, nous l'espérons que notre vie trouve son achèvement. C'est pourquoi nous tenons tant à être en communion de prière avec nos défunts, et c'est ce que nous faisons et vivons, comme en témoigne ces bougies posées sur cet autel en mémoire de notre sœur et de notre frère qui nous ont quittés.

Car en effet si avec Dieu en Jésus-Christ nous parlons de royauté, c'est parce que nous osons croire que nous avons accès au Royaume de Dieu.

En étant proclamé « roi des juifs », ce qui est marqué au-dessus de cette croix qui se trouve dans la nef de cette église, par les lettres « INRI »

Jésus le Nazaréen Roi de Juifs. Nous sommes invités à reconnaître la souveraineté de Dieu sur toute sa création.

Mais alors que Dieu est tout puissant, Il vient par son Fils Jésus, crucifié sur la croix, nous dire tout l'amour qu'Il porte envers nous.

C'est parce que Dieu nous aime qu'Il nous donne son Fils.

Ce fils condamné sous Ponce Pilate, le gouverneur romain de l'époque.

Comme Jésus Lui-même vient à le dire, Il est venu dans le monde. Celui d'hier comme celui d'aujourd'hui encore, pour vivre avec nous et nous conduire à Lui.

Qu'en venant célébrer Sainte Cécile la patronne des musiciens, qui est allée jusqu'à mourir au nom de sa foi en Jésus, que nous-mêmes, nous osions accueillir Celui qui en étant Roi, vient jusqu'à nous pour nous ouvrir les portes du Royaume Éternel.